

Protokoll

05. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2023/24 am Montag, den 13.11.2023, um 18 Uhr s.t. in SR 4.103

Anwesend * gewähltes Mitglied	Melissa Stötzer, Anton Gries*, Anna Rose Krauß*, Georg Krimmler*, Lukas Schulze*, Laurin Henschel*, Niklas Lackmann*
Entschuldigt	Julian Stöcker*, Heiner Herrmann*, Lars Malzkorn*
Gäste	Erik Zinke (ab 18:50), Michelle Giebel (ab 19:19)

Protokoll	Niklas Lackmann*
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In (Pflatzi) 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 06. November 2023 & 11. November 2023 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Termine und kommende Fristen 6. Diverse E-Mails 7. Brainstorming Culture Bridge-Veranstaltung 8. Weihnachtslesung und Weihnachtsfeier 9. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:08 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Anton begrüßt alle und eröffnet die Sitzung
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 6 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 7 Personen anwesend.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Protokoll vom 06.11.2023: 6/0/0 Protokoll vom 11.11.2023: 6/0/0
TOP 4 Berichte	<p>AKs</p> <p>AKÖ: Anna => AK-Treffen am 07.11.2023 mit konkreten Aufgabenverteilungen; Insta-DM: Nachfrage nach Ersti-Party (Anfang SoSe24);</p> <p>AKI: Anton => nächste Woche werden Finanzanträge für Materialien eingebracht</p> <p>AK-Awareness: Lukas => andere FSRs verstehen teils Kriterien nicht</p> <p>AK-P/P: nichts neues</p> <p>AK-Lehramt: nichts neues</p> <p>AK-KoCo: nichts neues</p> <p>AK-Finzen: Anna => aktuell kein Ansprechpartner bei StuRa; Mittelfreigabe 3 wurde noch nicht bearbeitet; Nebenkasse beantragt und wird Mittwoch abgeholt</p> <p>Pflatzi => Termin nach Brüsselfahrt mit StuRa</p>

	<p>AK-EU: Pflatzi => Information über „Beschwerde“ wegen Teilnehmer:innen Liste nur rein informativ/nicht schlimm; Vertrag vom StuRa noch nicht bearbeitet (s. Mails)</p> <p>AK-CareerPoint: AKI macht sich Gedanken für SocialMedia</p> <p>AK-Weihnachtslesung: Verweis auf TOP8</p> <p>Gremiensitzungen</p> <p>FSR-Kom: Anton => Samuel nicht mehr KV im StuRa; Niklas Menge will mehr Werbung auf SocialMedia machen; Finanzschulung abgesagt</p> <p>StuRa: Lukas => neuer KV, wenn sich jmd. bereit erklärt; Party (09.01. im Kassa)</p> <p>APA: Niklas => Sitzung auf 24.11.2023 verschoben</p> <p>Allgemein:</p> <p>Georg: Georg & Anna waren bei ASPA Input-Veranstaltung: ASPA „kein Spielraum bei Prüfungsordnung; nachträgliche Prüfungsanmeldung nicht mehr möglich; kein Zugriff auf Hochschulzulassungsbescheinigung“; Verbesserungen von uns: mehr Werbung auf SocialMedia für Prüfungsanmeldung; Hochschulzulassungsbescheinigung für Sprachnachweise selbst ans ASPA schicken; mehr frühzeitige Informationen für STET; selbst Veranstaltungen anbieten</p> <p>Veranstaltungen</p> <p>Demokratiekonferenz: sehr toll!; Thüringenprojekt (Szenariotechnik was wäre, wenn rechtsradikale Partei Verantwortung in Thüringen übernimmt => Tipps um Demokratie zu verteidigen)</p>
<p>TOP 5 Termine</p>	<p>Brüsselfahrt: 15.-17.2023</p> <p>Institutsrat: Lehrende sollen Beiträge für Weihnachtslesung vorbereiten; Prüfungsordnung überarbeiten (bspw. WiWi als Leitfaden)</p> <p>Katharina (studentische Vertretung aus Fakultätsrat) wird zum Stammtisch (23.11.2023) eingeladen</p> <p>Nächste Sitzung: 20.11.2023</p> <p>Restliche Termine: siehe Kalender</p>
<p>TOP 6 E-Mails</p>	<p>Stellungnahme an Dekan: Reiser mit Stellenstreichung von 0,5 VZSÄ, statt 0,75</p> <p>Einladung zur Institutsweihnachtsfeier am 13.12.2023 => Beteiligung für Studis 10€; bis 27.11. Wollen wir Teilnehmer:innenliste an Ines schicken</p> <p>Leunig: liest aus Buch bei Weihnachtslesung vor</p> <p>Ring-VL: Vertreter:innen kommen nächste Sitzung vorbei und wollen über Kooperation mit uns quatschen</p> <p>Mittelfreigabe 2: bearbeitet und Kopie geht an Armin Heinrich raus</p>
<p>TOP 7 Brainstorming Culture Bridge</p>	<p>Georg: Gedanken gemacht, aber zu keiner Lösung gekommen</p> <p>Melissa: ungünstiger Zeitpunkt</p>
<p>TOP 8 Weihnachtslesung und Weihnachtsfeier</p>	<p>Aufgabenverteilung</p> <p>Georg: 2x Verlängerungskabel/Mehrfachstecker</p> <p>Niklas: Glühwein/Punsch + Einlagen</p> <p>Backen: Michelle; Lukas; Melissa</p> <p>Werbung: AKÖ</p> <p>Werbung Ersti-VL: Laurin; Pflatzi</p> <p>Aufbau: 17:00 im Büro</p>

	Lars: Kasse+Finanzplan
TOP 9 Sonsitges	Glühweinmeile: 16./17.12. => wird nicht beworben, da zu viele von uns keine Zeit haben

Sitzungsende: 19:35 Uhr.

Anton Gries

Vorsitzender FSR Powi/Soku

Sitzungsleitung

Niklas Lackmann

Protokollant*in